



# Marktgemeinde Kirchbach-Zerlach



## ***Regional aus Leidenschaft – Maximale Regionalität bei Veranstaltungen!***

Kirchbach-Zerlach, die erste Gemeinde in der Steiermark, die sich bei Veranstaltungen zu maximaler Regionalität verpflichtet.

Bei einer Präsentation im Februar 2019 haben alle anwesenden Vereine einen Ehrenkodex unterschrieben, wo sie sich zu maximaler Regionalität verpflichteten.

**Am 20. März 2019 mit Beginn um 19:00 Uhr**

wird das Vorhaben „Regional aus Leidenschaft“ der gesamten Öffentlichkeit (inkl. Presse) im Marktgemeindehaus Kirchbach (8082 Kirchbach 11) präsentiert.

Als Gastreferent konnte

Hannes Royer von „Landschafttleben“ gewonnen werden.

**Wir laden ALLE herzlich zur öffentlichen Präsentation ein!!**

